



Das Karl Barth-Zentrum für reformierte Theologie trauert um Hinrich Stoevesandt

Dr. theol., Dres. h.c. Hinrich Stoevesandt

13. September 1931 - 20. Mai 2018

Der erste Leiter des Karl Barth-Archivs, Hinrich Stoevesandt, ist nach langer, schwerer Krankheit am Pfingstsonntag 20. Mai 2018 verstorben. Hinrich Stoevesandt hat sich mit eigener Forschung, mit seiner Aufbauarbeit im Karl Barth-Archiv und in seiner jahrzehntelang ausgeübten Funktion als Hauptherausgeber der Karl Barth-Gesamtausgabe unter treuer Mitarbeit seiner Frau Elisabeth kaum zu überschätzende Verdienste erworben, das Erbe Karl Barths und seiner Theologie zu erhalten und fruchtbar zu machen.

Seine ausserordentliche Kompetenz und Gelehrsamkeit, seine Sorgfalt im Detail, aber auch seinen Sinn für die grossen Linien der Gedankenführung und nicht zuletzt seine eigene theologische Leidenschaft stellte Hinrich Stoevesandt ganz in den Dienst der Erschliessung dieser Theologie und ihrer Sache.

Wir gedenken seiner in grosser Dankbarkeit.